

Der Klub der Bezirksräti:innen von LINKS-KPÖ stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung in der Sitzung der Bezirksvertretung des 16. Bezirk am 07.09.2022 folgenden

Antrag

SToP – Ottakring wird Stadtteile ohne Partnergewalt

Die amtsführende Stadträtin für Wohnen, Wohnbau, Stadterneuerung und Frauen Kathrin Gaal, wird ersucht ein Konzept für die Implementierung des Nachbarschaftsinitiativen Projekts "SToP - Stadtteil ohne Partnergewalt" für Ottakring in Auftrag zu geben und die Finanzierung sicherzustellen.

Begründung

Was Opferschutzorganisationen beim Ausbruch der COVID-19-Pandemie befürchteten, ist tragischerweise eingetreten: Gewalt an Frauen steigt weiter an. In den letzten Monaten lesen wir regelmäßig von Femiziden, also von ermordeten Frauen (aktuell 24 lt. Medienberichten). Meist werden Frauen und Mädchen Opfer von männlicher Gewalt in ihrem näherem Umfeld. Wir müssen auf allen politischen Ebenen handeln, um unsere Grätzel für Frauen sicher zu gestalten. Veraltete stereotype Männerbilder, die Gewalt bagatellisieren, haben in Ottakring nichts verloren.

Seit zehn Jahren verankert außerdem die Istanbulkonvention das Recht auf ein gewaltfreies Leben für Frauen als Menschenrecht. Ihre Umsetzung verlangt u.a. die langfristige Finanzierung von Maßnahmen gegen Männergewalt an Frauen. Der Wiener Gemeinderat hat sich im Mai 2021 in einem Resolutionsantrag zur vollständigen Umsetzung der Istanbuler Konvention bekannt.

Fritz Fink
Klubobmann

Sidal Keskin
Bezirksrätin